## Dank der Initiative des Seniorenbeirates:

## Die Play Fit Sportgeräte wurden offiziell eingeweiht

Henstedt-Ulzburg (pat) Nachdem der Seniorenbeirat für die Anschaffung der seniorengerechten Play Fit Sportgeräte im vergangenen Jahr rund 14.000 Euro an Spendengeldern gesammelt hat, konnten die vier Sportstationen kürzlich offiziell eingeweiht werden. Damit ist der Bürgerpark künftig um eine Attraktion reicher. Die 1. Vorsitzende des Seniorenbeirates, Doris Tachezy erklärte: .. Vor langer Zeit hat uns die Firma Play Fit einen Katalog zugeschickt. Als wir uns dann viel später die verschiedenen Geräte genauer angesehen haben, waren wir hellauf begeistert. Die Bürgerstiftung hat uns beim Sammeln der Spenden tatkräftig unterstützt. Dafür möchte ich mich im Namen des Seniorenbeirates ganz herzlich bedanken. Ebenso geht mein Dank an die vielen Spender, die Gemeinde sowie den Bauhof, der freundlicherweise den Platz fachgerecht herge-



Der 1. Vorsitzende der Bürgerstiftung, Volker Manke, BürgermeisterTorstenThormälen und die 1. Vorsitzende des Seniorenbeirates, DorisTachezy, weihten die Sportanlage im Bürgerpark ein.

Foto: pat

richtet hat." Bürgermeister Torsten Thormälen sagte anschließend: "Wir haben einen Grund uns zu freuen, da die Sportanlage eine Bereicherung für den Bürgerpark darstellt. Dieses

Projekt ist beispielhaft für Henstedt-Ulzburg. Der Seniorenbeirat hat alles über Spenden ermöglicht. Ich bedanke mich für diese tolle Idee und das große Engagement." Auch der 1. Vor-

sitzende der Bürgerstiftung, Volker Manke, fand lobende Worte: "Dies ist eine Aktion für das Gemeinwohl. Neben 14 Privatpersonen haben auch zahlreiche örtliche Institutionen gespendet. Darunter BürgerAktiv, die Bürgerstiftung, HHG, die Kanzlei DR. Dörfelt Schumacher Grützner und Sozien, der SPD-Ortsverein, der CDU-Ortsverband und die Firma Play Fit, die unentgeltlich vier Infoschilder geliefert hat." Die seniorenfreundlichen Sportgeräte wurden mit der feierlichen Einweihung an die Gemeinde übergeben, die in Zukunft auch die Pflege übernimmt. Die vier Stationen können ab sofort von Sportbegeisterten jeden Alters genutzt werden. Die dazugehörigen Infoschilder erklären, wie das jeweilige Gerät funktioniert. Auch die schon 90-jährige Betti Hartmann möchte das neue Angebot regelmäßig nutzen, um sich weiterhin fit zu halten.